

📍 **PORTBAIL.** Les organisateurs du festival Les Pinsonores pensent à la 3<sup>e</sup> édition, les 27 et 28 avril 2024

# « Nous sommes à la recherche d'un local pour nos créations »

## INTERVIEW

Cécile Legueurlier

Les Pinsonores

Cécile Legueurlier, responsable de la communication du festival Les Pinsonores, revient sur les précédentes éditions et l'avenir de ce rendez-vous devenu incontournable dans la commune.

**Alors que le troisième rendez-vous du festival se prépare, peut-on faire un bilan des éditions passées ?**

La première année, nous avons accueilli 1 500 festivaliers, la saison passée, ils étaient 2 000. Nous atteignons donc nos objectifs, et avec l'aide de 150 bénévoles, nous proposons, sur deux jours, sept concerts et trois spectacles de rue, un marché local et des animations.

**Le budget doit donc être conséquent pour une telle organisation ?**

Grâce aux nombreux sponsors, le département et l'aide la municipalité, et bien sûr un minimum de 2 000 festivaliers présents, nous arrivons à couvrir les dépenses, cela nous incite donc à la préparation de la troisième édition qui se tiendra les 27 et 28 avril 2024.



→ Les spectacles de rue burlesques ont déclenché des éclats de rire chez le public venu nombreux, cet été, les applaudir. Au total, l'organisation annonce la présence de 2 000 festivaliers sur les deux jours.

**Au niveau des infrastructures, comment se présente cette manifestation ?**

Le terrain sur lequel se tient la manifestation est prêté par Bruno Lelyon, que nous remer-

cions vivement. Les toilettes sèches que nous fabriquons sont à disposition des festiva-

liers. Le seul problème, pour le moment, serait la mise à disposition d'un camping, qui de-

manderait une sécurité importante et l'association ne dispose, à ce jour, pas suffisamment de moyens financiers pour que ça se fasse.

« Un tremplin le 16 décembre »

**Un local serait le bienvenu ?**

Effectivement, nous sommes à la recherche, à titre gracieux, d'un local d'environ 150 m<sup>2</sup>, ce qui nous permettrait d'entreposer du matériel, travailler sur de nouveaux décors liés à la réalisation de nos nouveaux projets. La personne qui nous prêterait un local pourrait être à ce titre défiscalisée.

**Où en est la prochaine programmation ?**

Concernant la programmation, nous organisons un tremplin musical, en partenariat avec les Art'zimutés, Musique en Saire, Le circuit et France Bleu Cotentin, qui nous permettra de découvrir et choisir les nouveaux talents pour notre prochaine édition. Ce tremplin se déroulera le 16 décembre à Cherbourg.

Propos recueillis par Philippe LAISNÉ